



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	5	27/04/2023	LEGISLATIVO

RECONOCEN LA TAREA DE CREEL MIRANDA

Los diputados clausuran periodo; olvidan agravios

Hemos recuperado para México el valor de la política al confrontar dos visiones distintas de país, dijo Mier Velazco

POR XIMENA MEJÍA
ltzett.mejia@gimm.com.mx

Tras una extenuante sesión ordinaria de 24 horas en la que se aprobaron por dispensa de trámites y *fast track* reformas preferenciales de Morena, las y los legisladores del bloque oficialista y de la oposición dejaron a un lado sus diferencias para clausurar el periodo ordinario de sesiones.

Los coordinadores de Morena, PT, Verde Ecologista, PRI y Movimiento Ciudadano, que en múltiples momentos se posicionaron en contra del diputados y presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, reconocieron su dirección al frente de la Mesa Directiva.

El coordinador de Movimiento Ciudadano, manifestó su reconocimiento a Creel.

"Presidente, reconocer en usted su acompañamiento institucional en decisiones trascendentales para nuestra bancada. Particularmente con la que ha tenido que ver con el mensaje de solidaridad al pueblo de Ucrania", expresó.

Ignacio Mier Velazco, coordinador de los diputados de Morena, destacó el trabajo de Santiago Creel. Lo mismo el vicecoordinador del PT, Gerardo Fernández Noroña.

Rivales parlamentarios, pero en el cierre de sesiones se aceptaron como



Foto: Especial

La foto del recuerdo, luego de la maratónica sesión del martes en la Cámara de Diputados.



Más allá de diferencias, le reconozco (a Santiago Creel) su aportación a la conducción de los debates."

GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA
DIPUTADO DEL PT

representantes de dos visiones distintas del país en el Legislativo, el coordinador de los diputados del PAN, Jorge Romero y el coordinador de Morena, Ignacio Mier.

Por parte de Romero describió en el presidente de la Junta de Coordinación Política un hombre con capacidad de diálogo pese a las diferencias. En la postura de Mier Velazco, aceptó el ejercicio democrático que representa su oposición.

"Pese a todas las diferencias que pueden haber, que ha habido y que lamentablemente seguirán habiendo, yo

reconozco en su persona, en su capacidad de diálogo y de intentar generar consensos en la medida de lo posible, Acción Nacional le reconoce al presidente de la Jucopo por esas características", expresó el líder panista en San Lázaro.

"Hemos recuperado para México el valor de la política al confrontar dos visiones distintas de país y no nos toca a nosotros cualificar cuál es mejor o cuál no lo es. Eso es el ejercicio democrático que le toca el pueblo", señaló Mier Velazco.

El coordinador del PRD, Luis Espinosa Cházaro, manifestó que fue uno de los periodos más complejos en la historia, ante una de las sesiones más largas y los debates acalorados.

El coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira hizo un llamado a la población a no alarmarse por la pasión de los debates y tensiones.

Creel agradeció la confianza para dirigir los trabajos legislativos donde está representada la amplia diversidad del país.